

4^{ème} Conférence internationale sur la GIRE dans les zones arides

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

La 4^{ème} Conférence internationale sur la gestion intégrée des ressources en eau (GIRE) dans les zones arides s'est tenue à Laâyoune. Co-organisée par le comité marocain de l'Association internationale des hydrogéologues et l'Agence de bassin de Sakia El Hamra et Oued Eddahab, en partenariat avec la direction de la recherche et de la planification de l'eau au ministère de l'Aménagement et de l'Eau, cette édition avait pour thème "La gestion participative des ressources en eau dans les zones arides". La conférence a été précédée par un atelier de formation au profit des doctorants en matière de protection et de gestion des ressources hydriques.

Maghreb Arabe Presse (Rabat) - AllAfrica